
 

 

參議員敦促菲國高等教育委員會盡速推行高等教育學費免

費程序 

駐菲律賓代表處教育組 

參議員 Sherwin Gatchalian 於星期三敦促菲律賓高等教育委員會

應根據免費的大學教育法案，盡速實施學費和雜費的自動補償機制，

並且提出警告聲稱如果不盡快補償這些費用，將導致學校的收入不足

且將在未來幾年把該等費用轉嫁給學生。 

參議院基礎教育、藝術和文化委員會主席 Gatchalian 說，學費是

學校收入的一部分，並且用於營運。該參議員指出，大約有 130 萬免

費教育法或《普及優質高等教育法》的受益人，以及 50 萬高等教育

補貼（Tertiary Education Subsidy， TES）的受益人。TES 為與教育有

關的支出提供了額外的資金，例如書籍、交通、食宿，以及與身心障

礙有關的支出津貼。 

根據 Gatchalian 的說法，公立大學校院以及地方大學校院必須先

向高等教育委員會提交帳單和其他必要文件，然後才能獲得學費和雜

費的補償。迄今，仍有 12 個公立大學校院以及地方大學校院仍然存

在協議/規定的爭議問題。高等教育委員會，即使預算和管理部發放了

資金，這些學校也無法獲得補償。 

Gatchalian 指出，我們確實需要解決此問題，因為它不應該是每

年反覆出現的問題。眾所周知，這些大學非常需要資金。他同時指出，

這是可以辦到的。我相信技術可以解決這個問題，但我們必須迅速採

取相關行動。 

撰稿人/譯稿人：李政翰 

資料來源： https://mb.com.ph/2020/09/23/gatchalian-urges-ched-to-fast-track-

free-higher-education-tuition-process/ 
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